

L'amore è pazzo

Die Liebe ist wahnsinnig

Von abgemeldet

Das Ende der Ferien und der Anfang der neuen Gefühle

Die Vögel zwitscherten, der Wind brachte die Bäume in Bewegung und die Sonne brachte die Temperatur auf angenehmen Urlaubs Temperaturen.

Nur leider waren es keine Ferien mehr und der Urlaub war auch schon vorbei.

Heute war der Tag, den wohl die meisten Schüler hassen. Den ersten Schultag, nach den langen Ferien.

Und es dauerte nicht mehr lange bis die erste Stunde des Tages anfang. Deswegen waren alle Schüler entweder schon in ihrem Klassenraum oder sie waren auf den Weg dort hin.

Natürlich gab es sonder Fälle, welche noch am Frühstückstisch saßen, aber diese beeilten sich.

Alle die spät waren, waren in Eile.

Alle außer einer.

Dieser lag noch im Bett und machte keine Anstalten aufzustehen. Langsam jedoch richtete er sich auf und schaute auf den Wecker.

Nach einiger Zeit konnte er erst die Zahlen richtig erkennen.

"Verdammt nochmal! Wieso hat mich den niemand geweckt?"

Als wenn sie nur auf diese Frage gewartet hatte, stand seine Mutter nun im Türrahmen und sah ihn fragend an.

"Ich wusste gar nicht, dass du noch hier bist."

"Was?"

"Ich dachte du wärst vor etwa einer Stunde los gegangen."

Während er sich mit seiner Mutter unterhielt, war er aus dem Bett gesprungen und suchte sich nun Sachen zusammen.

"Interessiert es dich nicht wann ich das Haus verlasse?"

"Doch, aber ich dachte, da heute die Schule wieder los geht, würdest du früher da sein."

Er wusste nicht mehr, was er darauf antworten sollte, weshalb er sich anzog und an seiner Mutter vorbei ging.

"Hey Law, warte doch."

Geradewegs ging er dann nach draußen und rannte los in Richtung Schule.

Auf seinem Weg konnte er keine anderen Schüler sehen, weshalb er immer wieder auf seine Uhr schaute. Dies führte jedoch dazu, dass er nicht darauf achtete, dass er an einer Kurve vorbei kam und volle Kanne mit jemanden zusammen lief. Beide fielen

zu Boden.

"Hey. Pass doch auf, wo du hin rennst, du Vollidiot."

"Du nennst mich Vollidiot?"

"Ja, dass habe ich gerade gemacht"

Law wollte nun wissen, wen er da vor sich hatte, weshalb er seinen Blick nun hob.

Vor ihm saß Kid.

"Sag mal schwänzt du schon wieder."

Beide richteten sich wieder auf und Law sammelte seine Tasche auf, die beim Aufprall weg flog.

"Nein. Ich schwänze nicht. Außerdem habe ich das nur einmal gemacht."

"Ja, einmal jede Woche. Aber, wenn du nicht schwänzt, weshalb bist du denn hier."

"Na ja, da ich hier ganz in der Nähe wohne, dachte ich mir, dass wir zusammen zur Schule gehen könnten."

Law fand dass zwar ein bisschen komisch, aber er nahm das Angebot an, denn zusammen zur Schule zu gehen, ist doch besser als alleine.

Es war zwar ein Wunder, aber Beide kamen gerade noch so rechtzeitig in ihre Klassen an.

Als Law sich auf seinen Platz gerade setzen wollte, hörte er, wie sein Name von weit weg gebrüllt wurde.

Es war ein Junge mit schwarzen Haaren und eine Strohhut.

Dieser ging sofort auf Law zu und umarmte diesen sofort als Begrüßung. Nachdem er ihn wieder los lies kam erst mal das bekannte Gespräch nach den Ferien.

"Was hast du in den Ferien gemacht?"

" Eigentlich nichts."

"Das ist aber trotzdem schön."

Während der ganzen lächelte der kleiner Breit und in Law kam ein komisches Gefühl hoch als er dieses sah.

Ihm wurde warm ums Herz und er vergaß alles um sich herum.

/Was ist das nur für ein komisches Gefühl? Ich bin doch nicht in ihn.../